

'Irakurri, gozatu eta oparitu' se amplía hasta el 21 de julio

Alisasua. Los grupos de euskera Aizpea y Pikuxar de Irurtzun, junto con Kima de Alisasua y Bierrrik, han ampliado un mes, hasta el 21 de julio, el proyecto Irakurri, gozatu eta oparitu (Lee, disfruta y regala). Se trata de una iniciativa que se puso en marcha el Día Internacional del Libro, con el objetivo de fomentar la lectura, resaltar el placer de hacerlo en euskera, además de regalar y recibir un obsequio. Para ello, en las bibliotecas de Alisasua e Irurtzun se exponen 100 libros para que los lectores elijan uno. A la hora de devolverlo, deben llenar una ficha, recibiendo un bono descuento del 25% para comprar el libro en las librerías colaboradoras, del 50% para miembros de las asociaciones promotoras. Si se quiere regalar, la organización se encarga de hacerlo llegar. >n.m.